

Regionalgruppe Unterfranken

Dezember 2024

Tätigkeitsbericht Januar – Dezember 2024

Wie im Tätigkeitsbericht 2023 beschrieben fanden seit Corona für den Bereich Unterfranken keine Gruppentreffen in Präsenz mehr statt, weswegen Ende 2023 die Gruppe aufgelöst wurde.

An unserer regelmäßig stattfindenden Online Gruppe war eine Teilnahme jederzeit möglich, ebenso das Angebot, mich telefonisch oder per Mail zu erreichen, wenn Hilfe erforderlich war.

An den Terminen, an denen die Präsenz-Gruppen stattgefunden hätten, haben wir speziell eine offene Online Gruppe für Unterfranken eingerichtet.

Im Jahr 2024 waren 13 Termine anberaumt, wobei ein Termin ausfiel wegen Feiertag. Die Resonanz war bisher gering, vielleicht muss es erst in den Köpfen der Betroffenen und Angehörigen ankommen. Alles braucht seine Zeit, trotzdem halten wir dieses Angebot aufrecht.

Damit tun wir weiterhin das uns Mögliche, um Betroffene, Angehörige und Interessierte aus dem Raum Unterfranken zu erreichen und sie mit ihren Fragen, Sorgen und Nöten in Bezug auf Tumore und Erkrankungen der Bauchspeicheldrüse zu unterstützen und ihnen zur Seite zu stehen.

Katharina Stang
(Gruppenleitung)